

Neue Sammlung am Recyclinghof:

Mineralfaser wird extra gesammelt:

Steinwolle, Mineralwolle und Glaswolle dürfen nicht mehr zu den Sperrigen Abfällen.

Aufgrund gesetzlicher Änderungen müssen künstliche Mineralfasern wie Mineralwolle, Glaswolle, Steinwolle etc., die vor 2002 produziert wurden, als gefährlicher Abfall entsorgt werden und dürfen nicht mehr zum Sperrabfall.

Da eine Unterscheidung nach Produktionsjahr praktisch ausgeschlossen ist, werden ab sofort alle Mineralfasern am Recyclinghof nur mehr in haushaltsüblichen Kleinmengen staubdicht in Säcken verpackt übernommen! Eine Übernahme unverpackter Mineralfasern sowie größerer Mengen (z.B. von gewerblichen Anlieferern) ist nicht möglich.